

Weihnachten auf Französisch

Waldorfschüler spielen „Jeu de Noel“

Zu einem Weihnachtsspiel der französischen Art lädt die Freie Waldorfschule Saar-Hunsrück in Walhausen ein: Am 18. Dezember, 18 Uhr führen die Sechstklässler im Musiksaal der Schule das „Jeu de Noel“ auf. Das Christgeburtsspiel stammt aus einer Waldorfschule in Südfrankreich und wird dort jedes Jahr inszeniert. An der FWS Walhausen gehört es seit zehn Jahren zur Tradition. Im Französischunterricht üben die Schüler der sechsten Klasse die Texte und - zum Teil sehr alten - Weihnachtslieder. Am Klavier begleitet werden sie von zwei Schülerinnen der elften Klasse. „Es ist beeindruckend, wie die Kinder ins das Weihnachtsgeschehen eintauchen und damit ihre Eltern, Freunde und Lehrer beschenken“, sagt Französischlehrerin Edda Niedermeier, die das Stück einstudiert hat. Ein ganz besonderes Geschenk bringen die Schüler übrigens nach Lothringen: Hier spielen sie das „Jeu de Noel“ in den Altenheimen von Hombourg-Haut und Stiring-Wendel.